

INTENTIONS de MESSE du 29 avril au 12 mai 2019

lundi	29 avril	9h.15	Messe de Pâques de l'école Corpus Christi.
mardi	30 avril	9h.30	Messe de Pâques à l'école saint Charles-Garnier.
mercredi	1 ^{er} mai	19h.00	pour Maurice Fauteux, par Jeannine et les enfants.
jeudi	2 mai		pas de Messe.
vendredi	3 mai		pas de Messe.

3^e dimanche de Pâques – 5 mai

samedi	4 mai	17h.00	pour Gérard Bon, par Ernie et Yvonne Jerrett.
dimanche	5 mai	10h.30	pour tous les paroissiens.
lundi	6 mai	19h.00	pour les vocations.
mardi	7 mai	19h.00	pour Jacques Pigeon, par Don et Suzanne Coggins.
mercredi	8 mai	19h.00	pour Rev. Léo Brassard, A.A
jeudi	9 mai		pas de Messe.
vendredi	10 mai	19h.00	pour les paroissiens au purgatoire.

4^e dimanche de Pâques – 12 mai

samedi	11 mai	10h.00	Ordination des prêtres à la cathédrale St. Michael.
		17h.00	pour tous les paroissiens.
dimanche	12 mai	10h.30	pour les mamans, par les Filles d'Isabelle.

CONFIRMATION

Catéchèses les dimanches 5 et 26 mai, 2 juin, à 9h.00, suivies de la Messe à 10h.30.

Retraite le 8 juin, de 9h. à 18h., incluant la Messe de 17h.

Célébration le 9 juin, à 14h.

ANNONCES DIVERSES

À partir du 1^{er} mai, neuvaine de prière contre l'avortement.

Le samedi, 11 mai, dès 18h., soirée steak et homard des Chevaliers de Colomb.

Le mardi, 30 mai, spectacle du COFRD pour les écoliers.

HOMÉLIE DU PAPE FRANÇOIS

« Une grande multitude de gens vient à Jésus. La foule se rassemblait "spontanément" parce qu'elle sentait quelque chose. Certains avaient des besoins, d'autres étaient des curieux, la majeure partie de la foule était attirée à Jésus par le Père. À tel point que Jésus ne restait pas indifférent, comme un maître statique qui dirait ses paroles et puis s'en laverait les mains. Non ! Cette foule touchait le cœur de Jésus.

« Ce qui attire, ce ne sont pas les arguments apologétiques, mais le Père. Cependant, quand le Père attire les gens à Jésus, il y en a un autre qui attire dans le sens contraire et te fait la guerre intérieure. Ainsi, le passage de l'Évangile (Marc 3 : 7-12) se conclut : Et lorsque les esprits impurs le voyaient, ils se jetaient à ses pieds et criaient.

« C'est la réalité que chacun de nous ressent quand il approche de Jésus : les esprits impurs cherchent à nous en empêcher. C'est pourquoi saint Paul parle de la vie chrétienne comme d'une lutte : une lutte de tous les jours.

« Cette lutte a pour but de détruire l'empire de Satan, l'empire du mal. Ainsi, Jésus est venu pour détruire Satan ! Pour détruire son influence sur nos cœurs. Soit que tu te laisses attirer à Jésus par le Père, et pour cela il faut lutter; soit que tu peux dire : 'Je reste tranquille, en paix' ».

« À ceux qui disent : 'Mais Père, je suis très catholique ; je vais toujours à la Messe ... Je n'ai jamais de ces tentations', je vous dis : Prie, parce que tu es sur une mauvaise voie. En effet, une vie chrétienne sans tentation n'est pas chrétienne, elle est idéologique, elle est gnostique, mais elle n'est pas chrétienne.

« Est-ce que je sens cette lutte dans mon cœur ? Entre le confort et le service des autres, entre se distraire un peu et prier le Père ? La volonté de faire le bien ou quelque chose qui m'arrête ? Est-ce que je crois que ma vie émeut le cœur de Jésus ? Si je ne crois pas cela, je dois beaucoup prier pour y croire.

« Demandons au Seigneur d'être des chrétiens qui sachent discerner ce qui se passe dans leur cœur et bien choisir le chemin sur lequel le Père nous attire à Jésus. »